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Depuis de nombreuses années, on le sait, on le sent : notre maniere de vivre
n'est pas durable et provoque, entre autres, une CRISE CLIMATIQUE. Des
solutions existent depuis des décennies. Mais les politiciens n‘ont pris jusqua
présent aucune mesure serieuse.

Clest la raison qui nous pousse, nous, écolier-es, étudiant-es et apprenti-es de
toute la Suisse a descendre dans la rue depuis décembre pour exiger notre

DROIT A UN AVENIR.

Aujourd’hui, nous vous invitons a vous joindre a nous et a porter également
cette responsabilité.
Ensemble, le 2 février, engageons-nous pour un avenir digne d'étre vécu!

LES REVENDICATIONS DU MOUVEMENT DES GREVES POUR LE CLIMAT:
Neutralité carbonne en Suisse d'ici 2030
Déclaration de I'état d'urgence climatique.
Changeons le systéeme, pas le climat

Infos, dates et lieux de toutes les manifesations autorisées :
Locations, dates and info on all authorized demonstrations :
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For several years, we've known it and we've felt it : our lifestyle is not
sustainable and it’s causing a CLIMATE CRISIS. Solutions have been around
for decades, but politicians still haven't taken any serious action.

This is why we - schoolchildren, secondary schoolers, and apprentices from
all over Switzerland - have been taking to the streets since December to

demand our RIGHT TO A FUTURE.

Now we invite you to join us and also take up this responsibility.
Together, on 2 February, let's commit to a future worth living]

DEMANDS OF THE CLIMATE ACTION MOVEMENT:
Carbon neutrality in Switzerland by 2030
Declaration of a climate state of emergency
Change the system, not the climate






